

Karya baru: Program Kesehatan Sekolah Chahhak
CHAHHA: Kesadaran Anak-anak dalam Kesehatan Holistik dan Kebaikan-hati
Kolaborasi Antar Karya Kerasulan: Kesehatan, Pendidikan dan Sosial



Sebuah prakarsa baru antar karya kerasulan dilakukan oleh Dr. Sr. Prema Devaraj, SND, dalam pelayanan penyembuhan yang melibatkan karya pendidikan dan pekerjaan sosial dalam program kesehatan sekolah (SHP). Program ini menganjurkan gaya hidup sehat sejak usia dini di sekolah - formal dan non-formal. Ini akan meningkatkan kualitas pendidikan dan kesehatan masyarakat secara keseluruhan. Para siswa akan sehat dan akan lebih sedikit absen dan lebih sedikit putus sekolah. **Anak-anak menjadi agen-- Kesadaran Anak-anak dalam Kesehatan Holistik dan Kebaikan-hati – kepedulian kesehatan preventif dan promotive di sekolah dan masyarakat, dengan demikian mereka membawa perubahan tingkah lakudan transformasi social.**

Pendidikan anak akan memiliki pendekatan holistik terintegrasi, yang masing-masing dapat berkembang menjadi manusia sehat yang sehat, sehat dalam jiwa, pikiran, tubuh, dan hubungan sosial. Anak-anak akan belajar model ekologi promosi kesehatan untuk mengatasi interaksi kompleks dari faktor lingkungan, kesehatan, dan sosial. Pendidikan seks dan perawatan kesehatan remaja akan memberdayakan mereka dengan pengetahuan dan insentif yang tepat untuk perilaku yang benar.

Kepala sekolah memainkan peran kunci kepemimpinan; para guru melatih kreativitas mereka dalam merencanakan dan melaksanakan kegiatan dengan bantuan para pemimpin siswa yang dipilih. Mereka didukung oleh dokter, perawat, dan pekerja sosial sebagai nara sumber. Seminar dilakukan untuk memperkenalkan konsep SHP di enam sekolah. Sebanyak delapan administrator, dua ratus delapan guru, tujuh ribu dua ratus (7200) siswa dan lima puluh tiga (53) staf lainnya dengan total tujuh ribu lima ratus dan sembilan (7509) peserta telah sadar dan dilatih mulai 12 September hingga 7 Desember, 2019. Program ini adalah langkah pertama dalam inisiasi Gerakan Fit India yang baru-baru ini diperkenalkan, sebuah program kesehatan nasional dari Pemerintah India.